

GRUPO XIV

# Deportivo Manchego salvó el primer partido frente al Reyfra

«REGLA DE LOS CUATRO PASOS» DIO LUGAR AL PRIMER GOL VISITANTE Y LES ANIMO MUCHO CABEZAS, MAS ATENTO AL «DETALLE» QUE AL JUEGO VIOLENTO

CIUDAD REAL. (De nuestro colaborador HACHE). Manchego (Porrás, Morilla y Salvi); Reyfra, 2 (Mariano y Santos). Valch, por ser la primera del Reyfra.

REYFRA ATLETICO: Gaitán; Julián, Rafita; Barral, Ponce; Sierra, Herrero, San Mariano y Velín.

MANCHEGO: Migueliche; Villaverde, Valch, Pou; Chico, Quesada, Osuna, Salvi, Porrás, Morilla.

ARBITRO: Sr. Cabezas, auxiliado por los señores Bielsa y... Dio un concierto de... creemos recordar que... a uno y otro equipo, los... golpes indirectos, cosa... ya está bastante bien. No... lo calificamos como la... del partido, por lo me... por lo que hizo notar su... Eso sí señaló dos... la primera a Migueliche... dar más pases de los regla... y que valió el primer... del Reyfra y el penalty, ... de lo justo. Pero en... los "calzos" en el arca... fueron convertidos en... indirectos.

PRIMEROS minutos de partido. Por... marca el primer gol ofi... de la temporada para el... minutos: Migueliche... la pelota, más de lo de... y es castigado con indi... que transforma Maria...

PRIMEROS minutos, en los des... indirecto contra la... del Reyfra. Lo saca Que... y Morilla marca el segun... gol mancheguista.

PRIMEROS minutos del segundo... un avance sin peligro... visitantes. Chico da un... a la pelota que el ár... no ve; los jugadores visi... reclaman penalty y el... castigo máximo... transforma en gol, el delan... Santos.

PRIMEROS minutos después, otro... indirecto contra el Rey... Lo ejecuta Valch, y Salvi... el tercero y último de... minutos.

COMENTARIO... ha sido el De... Manchego uno de los... equipos que han experi... en su contra la nueva... mentación sobre los pasos... los porteros. No es que no... justa la sanción, lo que... pareció raro es que el... estuviese más atento al... mancheguista que a... cosas que ocurrieron en... terreno de juego. Porque el... tuvo ocasiones de ex... a más de un jugador de... otro bando. Casi al final... decidió a hacerlo con el in... derecha del Reyfra. He... por agresión a Villa...

... cree, con toda sinceridad, que precipitó porque antes... dejado hacer a Parada... mismo Villaverde, sin que... por aludido.

... marcado pronto el... su primer gol, lo que... a la poca consistencia... que señalaba el Rey...

... hizo pensar, a más de un... espectador, que el partido lo... ganarian holgadamente los... mancheguistas, pero, conforme... avanzaba el partido, el Man... chego se contagiaba de sus... oponentes y éstos, viendo que...

... do de contención, bajando a... Sierra y Mariano a la media... tanto un medio como otro se... turnaban en el marcaje de... Porrás.

... DESTACADOS... Por el Reyfra, el portero Gaitán que hizo paradas enormes. Por el Manchego, Porrás y Jaén, seguidos de Valch, muy poco protegido por sus laterales.

... IMPRESIONES... Por el Reyfra Atlético, lo hace el directivo señor Muñoz León: —Lo primero que hay que destacar de este partido es las atenciones que los directivos mancheguistas han tenido para con nosotros y la actitud de deportividad del público. —El partido se ha jugado con nervios. Del árbitro no opino, ni lo haga nunca. También se ha jugado con fuerza y ha ganado el que, creo yo, ha tenido un poquitín más de suerte, al final. —El Manchego está algo flojo. El Reyfra normal y con optimismo para luchar esta temporada.



Gaitán, el mejor del Reyfra, que hizo enormes paradas

... no era tan fiero el enemigo de casa, fueron creciéndose, hasta poner en un brete al Manchego no muy sólido en sus líneas media y defensiva y no incisivo en el ataque. El lado de Villaverde, el más débil, fue objetivo del Reyfra.

... Brillaba por su ausencia ese cuadro mágico que deben componer medios e interiores mancheguistas. Los medios se iban, a la buena de Dios, hacia adelante; los laterales hacían lo mismo y solo quedaba atrás Valch para tapar los posibles e inevitables huecos que quedaban. Por otra parte, la defensa local no se fiaba de Migueliche y aquello parecía más que unas líneas de cobertura, un desaguadero en el que nadie sabía por donde andaba. De todo ello trataba de aprovecharse la vanguardia, menguada de efectivos, del Reyfra, y dieron más de un susto a los mancheguistas.

... La delantera, de la que solo cabe destacar a Porrás y algunas buenas cosas de Jaén, no tuvo sus aciertos, porque Osuna, corre a lo que salga; Morilla es más lento que una carreta y Salvi está completamente desentrenado y, lo que es peor, con poca ilusión. De esta forma no se podía ganar un partido, con el mínimo de juego que exige la calidad de algunos de esos jugadores.

... El Reyfra Atlético, salió como encogido ante la fama de su adversario. Empezó encajando un gol y dando muestras de escasa técnica, aunque, eso sí, una gran dosis de voluntad y amor propio, pero, cuando vio que el Manchego no iba a inquietarle mucho, se permitió sus pinitos y se fue hacia arriba, como el Manchego se iba hacia abajo. Y como le salían bien las cosas, trató de lograr un empate que pudo haber conseguido.

... No sabemos lo que puede dar de sí en la Liga, pero si sigue con el entusiasmo de esta tarde, dará más de un susto, amparado en la contundencia de su defensa y la habilidad de su delantero centro y de Velín. Jugó el Reyfra un clásico par-

... tido de contención, bajando a Sierra y Mariano a la media y tanto un medio como otro se turnaban en el marcaje de Porrás.

... DESTACADOS... Por el Reyfra, el portero Gaitán que hizo paradas enormes. Por el Manchego, Porrás y Jaén, seguidos de Valch, muy poco protegido por sus laterales.

... IMPRESIONES... Por el Reyfra Atlético, lo hace el directivo señor Muñoz León: —Lo primero que hay que destacar de este partido es las atenciones que los directivos mancheguistas han tenido para con nosotros y la actitud de deportividad del público. —El partido se ha jugado con nervios. Del árbitro no opino, ni lo haga nunca. También se ha jugado con fuerza y ha ganado el que, creo yo, ha tenido un poquitín más de suerte, al final. —El Manchego está algo flojo. El Reyfra normal y con optimismo para luchar esta temporada.

... REY, entrenador mancheguista, dice: —Las lesiones impiden formar el cuadro podríamos decir idóneo. Hasta que no pasen 20 días o así, el equipo no estará en forma. —Los primeros partidos siempre son difíciles, pero se ha salvado éste y se han conseguido los dos puntos. —El Reyfra ha luchado y batallado y merece respeto.

# Diestro, Burgos, Salvi y Serrano, muy apreciados en Valencia

El ex-valencianista Pechuán nos habla del Mestalla y de las adquisiciones que proceden de la Mancha

Por ausencia del señor Villalonga, presidente del C. D. Mestalla, nos contesta, para ALARCOS, el señor Pechuán, antiguo defensa valencianista y actual técnico mestallero, cuyo cuestionario creemos es muy interesante para los aficionados de Puertollano, por tener enfrente próximamente el Mestalla al Calvo Sotelo y también para los de Ciudad Real y Bolaños, puesto que jugadores de sus respectivos equipos han pasado recientemente a la plantilla mestallera. Nuestras preguntas han sido contestadas amablemente, como corresponde a los jóvenes directivos del C. D. Mestalla.

—Estamos en un mar de confusiones, ya que noticias diversas nos dicen que el Mestalla tiene una plantilla de 25, 49 y hasta de 58 jugadores. En realidad, ¿cuántos jugadores tiene el Mestalla?

—Mire, después de una escrupulosa selección, actualmente, nuestra plantilla es de 20 jugadores.

—¿Cuántos han retenido de la pasada temporada?

—Integramente todos los que teníamos, excepto Andrés, (defensa central), Catalá Benet (medio) y Nolito (interior izquierda) que se han incorporado a la disciplina del Valencia C. F.

—¿A quiénes han respescado ustedes y en qué club estuvieron cedidos?

—Solamente Lluch, medio volante que lo teníamos cedido al Alceira.

—¿Cuáles son los nuevo fichajes y los clubs de procedencia?

—Ultimamente han sido altas, Araçil procedente del Eldense (interior izquierda), Araque del Sitges C. F. (interior derecha) y Feliciano, proceden-

te del Valencia C. F. (juvenil). —¿Hay algo concreto sobre las cesiones del Valencia con vistas a la difícil campaña que se avecina?

—Ya se han formalizado como en la temporada pasada la cesión de Planes, Palau y últimamente Totó.

—¿Tiene el Deportivo Manchego alguna posibilidad de cesiones por parte del Mestalla teniendo en cuenta el magnífico vivero de los mancheguistas?

—Tenemos buenas relaciones

con este club y nos merece todos los respetos en la formación de promesas.

—¿Qué piensa de la limitación de edad para los jugadores? ¿Beneficiará o cree necesario la presencia de veteranos en los equipos?

—En nuestro club, de siempre, desde su fundación, han militado algún veterano como base del conjunto, creyéndolo necesario para la mejor formación de los jugadores jóvenes que como siempre integran la plantilla.

—Beneficia o perjudica al Mestalla la nueva estructuración de la Segunda División?

—Nuestra Real Federación Española de Fútbol ha creído necesaria la nueva estructuración de esta Segunda División, para de esta forma hacer dicha categoría más potente. Entendemos que en un futuro próximo será provechoso, aunque actualmente salgan perjudicados muchos club.

—¿Por qué juega su equipo en el grupo Sur?

—El C. D. Mestalla desde su ingreso en Segunda División siempre ha sido incorporado a este grupo que en verdad es donde le corresponde.

—¿Qué impresión le merecen los jugadores Burgos, Diestro y Salvi procedente del Manchego y Serrano del Bolañego?

—Burgos es un jugador muy interesante, ha sido alta en la plantilla actual del Valencia C. F. Diestro, en los pocos encuentros que lleva jugados ha llamado poderosamente la atención por su buen juego y la rapidez endiablada que posee. La afición sinceramente está muy contenta con este jugador. Salvi, se ha incorporado al servicio militar y nos vemos privados de sus servicios por su destino fuera de Valencia. Finalmente, Serrano es interesantísimo por su capacidad de juego y tiro a puerta.

Le agradecemos a don Vicente Pechuán la atención que nos ha prestado y le deseamos toda clase de éxito en la temporada que se avecina.

EL DUENDE DEL ESTADIO



**a PORRAS le salió un partido "redondo"**

Para nosotros, Porrás fue el más destacado del Manchego, con mucho. No solo abrió brecha, en el eje del ataque, sino que estuvo siempre en el área y además habiendo mejorado también en juego. Marcó el primer gol de la temporada, el único de jugada, pues los otros cuatro vinieron de un penalty y tres indirectos. Por tanto, creemos que Porrás se merece esta distinción en el primer encuentro de Liga.

Manchego: Migueliche (0); Villaverde (0), Valch (2), Pou (0); Chico (0), Quesada (0); Osuna (1), Salvi (0), Porrás (3), Jaén (2) y Morilla (0).

Reyfra: Gaitán (3); Parada (2), Julián (1), Rafita (1); Barrallo (2), Ponce (1); Sierra (1), Herrero (2), Santos (2), Mariano (0) y Velín (2).

HACHE.

**Guarda sus coronillas porque muy pronto todo le saldrá "redondo" con FUNDADOR**

¡está... como nunca!

publicidad en ALARCOS es la más eficaz